
 

 

 
 
 
 
 
 
 
Milano, 1 luglio 2016 
 
 
 
Carissima Irene, 
 
ho ricevuto la tua lettera, e ti ringrazio molto per avermi scritto. 
 
Capisco le ragioni che hanno portato a questa decisione; voglio cogliere 
l’occasione per esprimere tutto l’apprezzamento possibile, e la gratitudine, 
per il sostegno che Gemmo ha voluto dare nel tempo alle attività di Viafarini, 
rendendole di fatto possibili.   
 
Il vostro contributo è stato indispensabile allo svolgimento dei progetti e alla 
vita stessa dell’associazione, che pur tra tante difficoltà si è distinta in Italia e 
nel mondo come l’organizzazione italiana d’eccellenza impegnata nella 
promozione dei giovani artisti emergenti. 
 
Quest’autunno ospitiamo a Milano e a Roma, assieme al Ministero, i 
rappresentanti di prestigiose istituzioni internazionali che vogliono conoscere 
gli artisti emergenti nel nostro paese, e questo è un risultato importante, 
raggiunto anche grazie a voi. 
 
Tuttavia il momento è ora di particolare difficoltà, ed entro quest’anno 
dovremo prendere delle decisioni per il futuro di Viafarini. 
 
Voglio comunque esprimerti, anche personalmente, il grande affetto e la 
gratitudine per averci accompagnato in tutti questi anni in un’ attività unica in 
Italia, a nome mio e dei miei collaboratori.  
 
Con affetto, 
 
Patrizia 

 


